

せんだん



平成30年9月18日(火) 第13号

文責 校長 森本 克彦

感動アップ！学力アップ！の秋

2学期が始まり、さわやかな秋風に変わっていました。先日の授業参観・懇談並びに夏休み作品展は御来校ありがとうございました。これから、さらに学習や運動に打ち込みやすい季節を迎えます。5・6年生は、小陸競に向けて汗を流しています。学習発表会の準備も始まりました。「心」と「体」と「頭」を感じて動かす、感動アップ・学力アップの秋にしていきます。

学力向上に向けて「できた」「分かった」の笑顔があふれる授業を推進しています。そこでは、①「めあて（課題）」と「まとめ」が子どもに届く授業 ②ねらいに即した「書く活動」を重視する授業 ③「学習規律の徹底」と「支持的風土の醸成」（失敗や間違いも気持ちよく受け入れられ、学び合いのある教室づくり）に力を入れています。あわせて、ICT機器（パソコン・タブレット等）の効果的な活用も取り入れて授業を進め、学力向上を図っています。また、学力向上は、学校と家庭の連携による『家庭学習の充実』も重要な要素です。そのためにも家庭では、子どもの生活リズムに配慮をお願いします。特に「メディアとの付き合い方」は、家庭でルールを決めるなど保護者が責任をもって、一定のブレーキをかけることも欠かせません。まずは、学校から出された家庭学習を確実にやり遂げるよう励ましや言葉かけをお願いします。



ようこそ職場体験へ



9月12日から3日間、田平中2年生の松永樹利愛さんが、職場体験に来校しました。授業も含めて、給食配膳・環境美化・図書館や保健室での実習・手伝い等に励みました。小学生の質問にもやさしくていねいに受け答えをして、会話をしたり、遊んだりと積極的に関わりました。

修学旅行(小6) 9/13日～14日

6年生12名は、2日間にわたり、長崎市へ修学旅行へ行ってきました。一日目は原爆資料館(平和公園)、軍艦島、長崎県美術館など長崎市の歴史を物語る建物や史跡を見学したり、二日目は自主研修で市内を探索したりしました。世界遺産の軍艦島は、上陸して、繁栄の痕跡を自分の足で踏みしめることができました。集団行動や宿泊を通して、さらに「思いやり」や子ども同士の「絆」も深りました。



その他活動の様子スケッチ



地域で守ろう子どもの安全



緑の少年団樹木観察（4・5年）



ALTジェームズ先生DJ

みんなでいっしょに歩こう！！

10月14日(日)、第12回「ひらどツーデーウォーク」が開催されます。小中高生は無料ということで、先に案内も配付しています。歩いて、初めて「知る」「見る」「感じる」平戸路…子どもの参加協力と共に今年は一緒に歩きませんか！！

